

Con mediación de Arias

Cristiani acepta diálogo con FMLN

Reuter y MARVIN BARQUERO

Agencia y redactor de La Nación

El Presidente de El Salvador, Ing. Alfredo Cristiani, manifestó su disposición a dialogar con los rebeldes izquierdistas, bajo la mediación del Jefe de Estado costarricense, Dr. Oscar Arias, según una versión divulgada por el senador estadounidense, Christopher Dodd.

Tras reuniones que tuvo separadamente en El Salvador con Cristiani y dirigentes políticos izquierdistas, entre ellos el ex candidato presidencial Guillermo Ungo, el senador demócrata anunció la apertura a las conversaciones.

Dicha reacción responde a la iniciativa del presidente costarricense, Dr. Arias, quien se propuso mediar en el diálogo y ofreció el territorio nacional para la reuniones entre el Gobierno salvadoreño y el Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional (FMLN).

"El hecho de que haya dicho que está dispuesto, casi en cualquier momento y en cualquier lugar, a efectuar esa discusión, me pareció una noticia muy positiva", dijo Dodd en conferencia de prensa.

Dio las declaraciones al término de una gira por Costa Rica, Nicaragua, Panamá y Honduras, y que

concluyó en El Salvador.

Al proponer la mediación, el 23 de junio anterior, el presidente Arias se mostró temeroso porque, de acuerdo con la tendencia suscitada durante el primer mes del nuevo régimen salvadoreño, el derechista Cristiani puede afrontar un incremento de la violencia durante sus cinco años en el poder.

Cristiani ocupó el poder el 1° de junio e hizo el ofrecimiento de organizar una comisión para que converse con los rebeldes. Sin embargo, pocos progresos hacia la paz se han logrado en medio de cotidianos enfrentamientos violentos en la capital y el interior del país.

El FMLN dijo, el fin de semana anterior, que no dialogaría con una comisión integrada sólo por representantes de partidos políticos, en la que no haya participación de la Iglesia o las Fuerzas Armadas.

Según la declaración rebelde, un grupo integrado de esa manera no tendría capacidad de decisión y sólo serviría para mejorar la imagen del Gobierno en el exterior.

El Dr. Arias, al proponer el diálogo, se manifestó porque las conversaciones se efectúen antes de la realización de la "cumbre" de presidentes centroamericanos, provisionalmente prevista para principios de agosto.



Según la información divulgada ayer, el mandatario salvadoreño habría aceptado la propuesta que el Dr. Oscar Arias dio a conocer el 23 de junio anterior.